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ATA Nº 002, DE 14 DE AGOSTO DE 2018, EM CAMPO GRANDE, MS1

2
Ata de Assembleia Geral Ordinária para tratar dos3
seguintes assuntos: Alteração e Consolidação do Protocolo4
de Intenções; apresentação Técnica e Viabilidade Econômica5
para Terceirização do Lixo – CTR Buriti; presença do6
Superintendente da Sudeco – Marcos Henrique Derzi7
Wasilewski; serviço de Inspeção Municipal via Consórcio8
Público, e outros Assuntos de Interesse do consórcio.9

10

Ata de reunião da Assembleia do Consórcio Público de Desenvolvimento do Vale do Ivinhema –11
CODEVALE, realizada no dia 14 (catorze) de Agosto de 2018 (dois mil e dezoito), na sala de Projetos12
na Assomasul na cidade de Campo Grande-MS. Estiveram presentes os Prefeitos de Angélica13
ROBERTO SILVA CAVALCANTE, Anaurilândia EDSON STEFANO TAKAZONO, Ivinhema ÉDER UILSON14
FRANÇA LIMA (Tuta), Taquarussu ROBERTO TAVARES DE ALMEIDA, Batayporã JORGE LUIS15
TAKAHASHI, Santa Rita do Pardo CACILDO DAGNO PEREIRA, de Bataguassu PEDRO ARLEI16
CARAVINA, de Nova Andradina JOSÉ GILBERTO GARCIA e Glória de Dourados ARISTEU PEREIRA17
NANTES. Esteve presente também a Sr. THIAGO LUIS MORENTE, assessor executivo do CODEVALE ,18
Sr. CLODOALDO MELLO, ROGÉRIO BRILHANTE CONDE representantes da CTR Buriti e Ambiental19
Solution, e o Secretário de Desenvolvimento Econômico de Nova Andradina Hernandes Ortiz e a20
Diretora Executiva do CODEVALE DANIELE CRISTINA DE CAMARGO CABRIOTTI. Dando início na21
reunião em segunda convocação, às 10h00min, quando constatada a presença de entes22
consorciados em numero igual ou maior ao quorum mínimo qualificado exigido no estatuto da23
entidade para validar as deliberações em pauta, o Presidente declarou instalada a Assembleia24
Geral Ordinária convocada de acordo com os dispositivos estatutários, que por mim foi lida aos25
presentes: “EDITAL DE CONVOCAÇÃO  CODEVALE Éder Uilson França Lima, Presidente do26
Consórcio Público de Desenvolvimento do Vale do Ivinhema –CODEVALE, no uso das atribuições27
conferidas pelo Estatuto, CONVOCA, Pelo presente Edital ficam convocados os Senhores Prefeitos28
dos municípios de: Anaurilândia, Angélica, Bataguassu, Batayporã, Brasilândia, Ivinhema, Nova29
Andradina, Novo Horizonte do Sul, Santa Rita do Pardo, Taquarussu e Glória de Dourados, todos30
consorciados ao CODEVALE, para a Assembleia Geral Ordinária a se realizar no dia 14 Agosto de31
2018, tendo por local a sala da Presidência da Assomasul em Campo Grande/MS, sito na Avenida32
Eduardo Elias Zahran, n° 3179, Vila Antônio Vendas, Campo Grande – MS, com início marcado às33
09h30min (MS), em primeira convocação com 11 (onze) associados presentes ou, em segunda34
convocação às 10h00min (MS), conforme art. 14° do Estatuto, com qualquer número dos entes35
consorciados, para apreciarem e deliberarem sobre a seguinte. ORDEM DO DIA: 1. Alteração e36
Consolidação do Protocolo de Intenções; 2. Apresentação Técnica e Viabilidade Econômica para37
Terceirização do Lixo – CTR Buriti; 3. Presença do Superintendente da Sudeco – Marcos Henrique38
Derzi Wasilewski; 4. Serviço de Inspeção Municipal via Consórcio Público; 5. Outros Assuntos de39
Interesse. Campo Grande (MS), 06 de Agosto de 2018. Éder Uilson França Lima Presidente do40
CODEVALE”. EDER UILSON FRANÇA LIMA, na qualidade de Presidente agradece a participação de41
todos e, após reforçar a importância da participação de todos os prefeitos, passa a apreciação da42
seguinte ordem do dia: 1. Alteração e Consolidação do Protocolo de Intenções; 2. Apresentação43
Técnica e Viabilidade Econômica para Terceirização do Lixo – CTR Buriti; 3. Presença do44
Superintendente da Sudeco – Marcos Henrique Derzi Wasilewski; 4. Serviço de Inspeção Municipal45
via Consórcio Público; 5. Outros Assuntos de Interesse. Na sequência da Pauta a Diretora Executiva46
pediu desculpas no mesmo momento que explicou o motivo que o superintendente Marcos47
Henrique Derzi Wasilewski não pode participar da assembleia, pois o mesmo encontra-se em48
viagem para a posse do Presidente do Paraguai, disse ainda que o mesmo havia ligado pedindo49
desculpas por não poder participar da Assembleia, mas disse estar disposto a marcar uma nova50
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agenda com os prefeitos do CODEVALE. Seguindo a pauta, o Presidente do CODEVALE convidou51
para fazer o uso da palavra a empresa CTR Buriti e Ambiental Solutions, empresa está que trabalha52
com resíduos sólidos, representado no ato pelo senhor Clodoaldo Mello e Rogério Brilhante Conde,53
o Prefeito Tuta explicou a importância do tratamento de resíduos sólidos e ressaltou as vantagens54
de fazer a contratação via consórcio público. Rogério, fez o uso da palavra e explicou a forma de55
trabalho da empresa, que sua empresa não trabalha enterrando os resíduos sólidos, e sim com o56
tratamento dos resíduos sólidos gerando um farelo, farelo este que pode ser utilizado como adubo57
e/ou para fabricação de tijolos. Clodoaldo destacou que podemos trabalhar também extraindo58
materiais recicláveis, o que diminuiria o custo para as prefeituras, pois os materiais recicláveis59
representam aproximadamente 50 a 70% dos resíduos domésticos. Caravina disse querer ver de60
perto essa máquina de tijolos. Todos os prefeitos demonstraram interesse e ficou acordado que a61
empresa realizará uma vista em todos municípios do CODEVALE para avaliação, após será62
agendada nova reunião no consórcio para apresentação de proposta. Após, a Diretora Executiva63
relatou sobre as atividades que estão sendo desenvolvidas pelo consórcio na área da saúde,64
relatou sobre a reunião que aconteceu na cidade de Nova Andradina com os secretários de saúde e65
alguns prefeitos, sobre a economia dos municípios na compra conjunta de medicamentos,66
consultas de especialidades médicas e a realização de alguns procedimentos médicos via consórcio.67
Disse ainda que a coordenadora de saúde reclamou sobre a dificuldade em conseguir as listas de68
medicamentos; então o Thiago, assessor executivo, sob à supervisão da Diretora Executiva,69
conseguiu as listas citadas em 13 dias, faltando apenas a lista de medicamentos do município de70
Ivinhema. O Presidente Tuta perguntou se todos os prefeitos tem realmente interesse em fazer a71
compra conjunta de medicamentos. O prefeito Edson disse que considera viável; o Prefeito Cacildo72
disse que acha ideal a partir do início de 2019, por fim todos concordaram que seria de grande73
economia a compra de medicamentos em conjunto e as demais atividades citadas na reunião da74
saúde. Thiago disse que as compilação da relação de medicamentos está quase pronta, faltando75
apenas a lista do município de Ivinhema para fazer a soma das quantidades. Foi solicitado ainda a76
demanda de especialidades médicas e exames para que o consórcio possa traçar uma estratégia de77
como atender os municípios. Eu, Daniele, expliquei sobre a questão das Especialidades Médicas e78
das contratações dos médicos, todos os prefeitos foram de acordo em relação a ata de registro de79
preço de medicamentos; entrou em discussão ainda de como seria feito essa, ata via pregão80
eletrônico ou presencial. Prefeito roberto de Taquarussu levantou a questão de Exames de81
Ressonância dentre outros. A Diretora também explicou que a melhor maneira de contratação de82
Especialistas seria por  procedimentos, assim não haveria custos de contratações/trabalhistas. Eu,83
Diretora Executiva do CODEVALE, fiz ainda a explicação da proposta de projeto da realização do84
Serviço de inspeção municipal via consórcio público, disse da importância da85
criação/reconhecimento deste tipo de inspeção, onde os produtos fiscalizados pelo serviço de86
inspeção do consorcio poderão ser comercializados em todo território do consórcio mesmo sem87
SISBI. O Presidente Tuta, discorreu sobre as atividades que estão sendo realizadas em Brasília,88
sobre sua importância, disse ainda que o secretário de Defesa Agropecuário Luiz Eduardo Rangel,89
convidou a Diretora Executiva Daniele Cabriotti para fazer parte do grupo de trabalho no Ministério90
da Agricultura que irá trabalhar na criação do projeto de lei que irá reconhecer a inspeção dos91
consórcios públicos, alterar a lei do artesanal e criar um sistema único de inspeção no Brasil para o92
mercado interno. Tuta comentou sobre os custos com diárias para pleitear essas mudanças em93
Brasília, “estamos com grande articulação política, contamos com o apoio incondicional dos94
Senadores Pedro Chaves e Moka, do Deputado Federal Elizeu Dionízio e do Ministro do Governo95
Marun, e o Ministro da Agricultura Blairo Maggi também vem se demonstrando solidário à nossa96
causa, porém todas essas viagens custa caro e gostaria de saber se todos presentes concordam que97
devemos fazer tudo que estiver em nosso alcance por esta causa, até mesmo suplementação de98
recursos para pagamento de diárias?” – disse Tuta. Todos os prefeitos presentes concordaram ser99
de suma importância a participação da Diretora Executiva no grupo de trabalho do Ministério da100
Agricultura para criação da referida PL.101
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Tuta, aproveitou a oportunidade e comentou sobre a Rede Nacional de Consórcios Públicos,103
entidade a qual o CODEVALE, na figura de seu Presidente, ganhou a eleição para Presidente da104
Rede também, ressaltou o quanto somos fortes quando estamos unidos com consórcios públicos105
do Brasil.106
Na sequência Daniele explicou as alteração que deverão ser realizadas no Protocolo de Intenções,107
na lei de criação do SIM de cada município e na depois no Estatuto do CODEVALE. Então, Daniele108
expôs todas as alterações necessárias no Protocolo de Intenções, e disse que essas alterações se109
fazem necessária para que possamos trabalhar de forma adequada e com amparo legal na nova110
realidade do CODEVALE. O presidente tirou todas as dúvidas dos prefeitos ali presentes e, estando111
todos de acordo, aprovaram todas as alterações apresentadas no Protocolo de Intenções, onde os112
mesmo levarão o documento para aprovação em Câmara de Vereadores de cada município.113
Daniele aproveitou a oportunidade para apresentar a alteração necessária também na lei de114
criação do SIM de cada município para que os mesmos possam delegar ao consórcio a execução115
desse serviço. Explicou também que depois da alteração no protocolo de intenções será necessário116
a alteração no estatuto. O Presidente ressaltou novamente a importância do CODEVALE participar117
da Rede Nacional de Consórcios Públicos, pois assim nos tornamos fortes. Diante do exposto na118
assembleia, todos os presentes reafirmaram ser de suma importância a participação da Diretora119
Executiva nas agendas que acontecerão no ministério da Agricultura. Por fim o Presidente ressaltou120
a importância do Consorcio e de como o consorcio pode trabalhar de forma multidisciplinar e, a121
valor de existir na Assomassul uma estrutura/departamento/coordenação que representasse os122
consórcio públicos do estado de Mato Grosso do Sul; com a palavra os Prefeitos Cacildo e Aristeu123
afirmaram que seria de grande valia se  a Assomassul desse um suporte maior aos consórcios,124
como por exemplo na disponibilização de assessoria jurídica. Dando por encerrada a Assembleia, às125
12:37 (doze horas e trinta e sete minutos) o Presidente EDER UILSON FRANÇA LIMA, agradeceu a126
presença de todos e foi encerrada a reunião. Eu, DANIELE CRISTINA DE CAMARGO CABRIOTTI,127
Diretora Executiva, lavrei Ata que será assinada por todos os presentes.128


